



Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz

Bruno Eggenschwiler

Aktuar

Rosengartenstrasse 4b

6440 Brunnen

Tel.: 041 850 38 55

b.eggenschwiler@datazug.ch

Einsendung 03 + 04 / 20 SV in die März-Ausgabe „Der Schweizer Veteran“

Willkommen zur Jahrestagung

Am Samstag, 28. März 2020 treffen sich die Mitglieder des Schützenveteranen-Verbandes des Kantons Schwyz (SVVS) zur 110. Jahrestagung.

Der Vorstand der Schwyzer Schützenveteranen lädt alle Veteraninnen und Veteranen sowie Gäste aus Politik, Militär, Wirtschaft und befreundeten Verbänden auf Samstag, 28. März 2020 nach Schübelbach zum Jahresrapport ein. Er freut sich besonders auf ein zahlreiches Erscheinen des „Nachwuchses“ mit Jahrgang 1960, der erstmals daran teilnehmen darf. Ein kameradschaftlicher Gruss gilt den Gewinnern der 2. Feldmeisterschaftsauszeichnung sowie weiteren verdienten Mitgliedern, denen eine Ehrung für gute Schiessleistungen oder langjährige Treue zum Schiesswesen zuteilwird.

Neue Ehrenveteranen mit Jahrgang 1940

Vereinsmitglieder werden im Jahre ihres 80. Geburtstages zu Ehrenveteraninnen und Ehrenveteranen ernannt. Sie erhalten vom VSSV das Ehrenabzeichen und eine Urkunde, sofern sie vor dieser Ernennung während der letzten 10 Jahre ununterbrochen einem Kantonal- bzw. Regionalverband des VSSV als Mitglied angehört haben. Diese Ehrung kann nicht durch die Nachzahlung von Jahresbeiträgen erworben werden. Die nachstehend genannten 25 Seniorenveteranen dürfen an der Kantonalen Jahrestagung in Einsiedeln geehrt werden. Es sind dies:

Betschart Beat, Brunnen; Bürgi Franz, Freienbach; Bürgler Paul, Steinen; Föhn Anton, Rickenbach SZ; Grab Maria, Seewen SZ; Hiltbrunner Elfi, Schwyz; Imlig Karl, Rickenbach SZ; Kümin Paul, Pfäffikon SZ; Mächler Niklaus, Innerthal; Marty Eugen, Studen SZ; Schätti Erwin, Siebnen; Waldvogel Bernhard, Studen SZ; Wildi Ernest, Küssnacht am Rigi; Züger Erwin, Innerthal.

Für die Treue zum Verband und die vielen Stunden, die sie im Interesse des freiwilligen Schiesswesens aufgewendet haben, sei ihnen herzlich gedankt. Wir hoffen, dass sie weiterhin an unsern Anlässen dabei sein können und sich einer guten Gesundheit erfreuen.



Den Schwyzer Schützenveteranen ein herzliches Willkommen zur Jahrestagung

Anmeldung nicht vergessen

Der Tradition gemäss wird nach Schluss des offiziellen Teils ein kleiner Imbiss serviert. Es ist deshalb wichtig, dass sich alle an der Tagung Teilnehmenden bis spätestens zum 10. März 2020 mit der der Einladung beiliegenden Karte beim Präsidenten Fredy Züger anmelden. Der Vorstand heisst alle Schützen-Veteraninnen und -Veteranen sowie die Ehrengäste, Sponsoren und Verbandsvertreter in Einsiedeln herzlich willkommen.

Schützenmeistertagung Region Ost

Am 8. Januar 2020 waren die Schwyzer Schützenveteranen Gastgeber für die Schützenmeistertagung der Region Ost (Kantonal- und Unterverbände). ZV SM Heinz Schmied konnte nebst seinen beiden ZV-Kollegen Martin Landis und Florian Zogg total 43 Teilnehmer im Saal des Hotel Sternen in Pfäffikon SZ begrüßen.

Hauptthemen der Tagung waren:

- Allgemeines zur Schiesstätigkeit
- Die Schiesstätigkeit 2019 im Rückblick (Einzelkonkurrenz, Jahresschiessen und SVEM)
- Die Orientierungen aus dem Zentralvorstand (Anstehende personelle Vakanz und Termine)
- Schulung in Datenerfassung (Neues EDV-Programm für Ranglisten und Abrechnungen)
- Materialabgabe für die Schiesssaison 2020
- Allgemeine Umfrage und Diverses

Der anschliessende Apéro und das feine Mittagessen aus der Sternen-Küche liessen das Gesellschaftliche und Kulinarische nicht zu kurz kommen.

Zum Abschluss der Tagung war noch ein Kulturprogramm angesagt. Der Pfäffiker Künstler und Holzbildhauer Markus Kläger hat 2003 in Pfäffikon das erste Narrenmuseum der Schweiz eröffnet, Über 50 Fasnachtsfiguren vorwiegend aus den Bezirken Höfe und March werden darin mit viel Liebe zum Detail präsentiert. Mit grossem Interesse und Staunen wurde denn auch der Rundgang im Museum durch die Tagungsteilnehmer aufgenommen und viele Fotos als Erinnerung geknipst.



Ein Ausschnitt aus dem Narrenmuseum Pfäffikon

Abgeschlossen wurde die Besichtigung und Tagung mit der Degustation des Fasnachtslikörs „Märchler Rosouli“. Prominente Märchler Fasnächtler und auch namhafte Gesundheitspolitiker empfehlen den Genuss von „Rosouli“ in dosierten Mengen als gesundheitsfördernd sowie Lebensfreude spendend.

Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz
Bruno Eggenschwiler, Aktuar + Pressechef